



## Regierungsratsbeschluss vom 24. Mai 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Mitbestimmen in Basel

---

**P165043**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hält in seiner Antwort auf die Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Mitbestimmen in Basel“ fest, dass Parteien privatrechtliche Organisationen sind und es nicht Aufgabe des Regierungsrates ist, deren Entwicklung zu kontrollieren oder zu überwachen.

Überdies wird die Möglichkeit der Bezuschussung von Parteien durch den Staat verneint.

